JUDOCA DE ORIGEN CUBANO REPRESENTARÁ A COSTA RICA EN RÍO DE JANEIRO

KENIA ES PURO CORAZON





ANDRÉS MORA M. andres.mora@lateia.co.cr

Costa Rica tendrá una represeatante puro corazón en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Se trata de la judoca, madre, educadora y entrenadora, Kenia Rodriguez.

Esta deportista es todoterreno y nacida el Cuba.

Elsábado30 de abrille puso bonito en el Panamericano de Judo en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, donde derrotó en su primera pelea a la rival de Como en casa. Lograr Argentina y se echó a la bolsa los la clasificación en Cuba puntos para ir en agosto a Río.

La atleta es maestra de educación física en las escuelas Rafael Arguedas Gutiérrez, en San Ro- 1973. Se vino para Costa que de Barva, y en la de San Rafael de Heredia, pero antes de irse a dar clases se levanta temprano. y hace su primer entrenamiento. Después de las lecciones recoge a su hijo (Diehosvy Veitia Rodriguez), de 17 años, quien practica lucha, yentre 6 p. m. y 9 p. m. se va me gustó, la gente, la forma a La Sabana donde practica con de vida, estoy muy feliz su entrenador Andrés Sancho aquí", contó. Barrantes.

También Rodríguez es entrenadora en el Comité de Deportes el 2009. de San José.

"Desde que tengo ocho años, ya tengo 43, en la escuela me inculcaron el deporte, yo jugaba voleibol pero me gustaba pelear en la calle y me dijeron que era buena. Manuel Batista, un entrenador, me vio v me dijo: 'ven acá, ¿por qué no te pones en judo?". Mi papá no quería pero empecé a ganar y me quedé", contó la esforzada deportista, para quien la clave para triunfar y alcanzar sueños es la planificación, adobada con el amor por lo que hace.

fue muy especial para Kenia, puesella nacióen la isla el 2 de marzo de Rica en el 2006.

"Vine porque me invitó una amiga y me quedé, me gustó Costa Rica porque tenía más posibilidades que en Cuba, donde la situación era muy dura. Todo

Rodríguez tiene la nacionalidad costarricense desde

El día de la competencia tuvo

Esimportante pensarpositivoy tenerfe".

KENIA JUDOCA

buena barra, pues tenía muchos amigos con los que había competido durante catorce años y su familia también la llegó a ver.

Y es que el deporte corre dríguez. Sus hermanos, Kelvis, Karelia y Karina sonjudocas en Cuba, su papá, boxeador.

"Todo mundo estaba ría + 78 kilos. Pesa 105. ahí, todos me apoyaron. fue una alegría mortal. Cuando terminé me tiré para atrás abri dentro 'gracias Dios', salí y vinieron los cubanos, mi familia, muchos besos, todo mundo de-

cía felicidades, fue emocionante". recordó.

Y a pesar de lograr la clasificación en la tierra que la vio nacer, desde el primer día que tuvo cédula tica decidió darlo todo por Tiquicia.

Sonary hacer. Ya con el boleto en la bolsa, Kenia se guema porque llegue el día de combatir en la Arena Carioca 2.

"Yo voy a ir a darlo todo, a veces sueño con que cojo medalla. Cada día, le doy gracias a Dios pido todo lo que deseo y voy a mitrabajo, tengo un sentimiento bueno, siento que viene algo bueno.

"Yo sueño las cosas, visualizo por la sangre de todos los Ro- y me trazo las metas, hay muchas cosas imposibles pero para mi, undialedijealasicóloga: 'quiero ir a Juegos Olímpicos' y lo logré" Antonio Rodríguez fue (allí estará del 6 al 16 de agosto).

Kenia competirá en la catego-

"Todas (las rivales) pesan más que yoy son figuras jóvenes, vo le digo a mi entrenador: 'no puedo pesar lo que pesan ellas', pero si los brazos y dije por se ponen tontas a todas les vuelo, no pueden aflojar conmigo porque le arranco la cabeza a cualquiera", dijo convencida.

> Esperamos que así sea, para que nos deleite con una medallita olímpica.



profe una dura

preparación

para Rio 2016.